



Pour le retrait de la loi Blanquer

Les organisations syndicales appellent à 4 jours de mobilisation pour l'éducation nationale et la fonction publique.

Mercredi 27 mars

Rassemblement à 16h00 devant la préfecture à Clermont-Ferrand, rassemblement dans le cadre de la journée unitaire fonction publique.

Jeudi 28 mars et/ou vendredi 29 mars : reconduction de la grève.

Emparons-nous des initiatives locales dont un rassemblement 11 h devant le rectorat de Clermont-Ferrand : diffusion dans les établissements et les écoles, réunions publiques, tournée des écoles et des établissements pour mobiliser... Assemblée générale, vendredi 29 mars, à 14h00 Maison du Peuple, Place de la liberté à Clermont-Ferrand, Salle de l'imprimerie.

Samedi 30 mars : Manifestation académique pour le retrait de la loi Blanquer et un autre budget pour l'éducation à 11h place Delille.

Les enjeux en valent la peine.

Soyons nombreux !